

## **Décès du Père Juan Jesús Sánchez**

Le matin du mercredi 22/04/ 2020, vers 7 h 30, le Père Juan Jesús Sánchez Sánchez, Prêtre Carme Déchaux, est décédé à l'hôpital Nuestra Señora de las Américas de Madrid, où il avait été hospitalisé pendant plusieurs jours, après avoir contracté le corona virus.

Le Père Juan Jesús est né le 17 décembre 1943 à Valdecarros (Salamanque). Il a émis sa première profession religieuse le 24 août 1961 et son ordination sacerdotale est intervenue le 22 juin 1969. Quelques temps après son ordination, ses supérieurs vont l'envoyer comme missionnaire au Zaïre où il travaillera pendant longtemps dans les paroisses que desservait les Carmes Déchaux à Masisi et à Nyakariba, dans la province du Nord-Kivu. Après cette fructueuse expérience missionnaire, Il a été nommé Délégué Général des carmes du Zaïre, charge qu'il exercera pendant 6 ans au Theresianum de Kinshasa, de 1990 à 1996. A la fin de son mandat, il est retourné rendre service dans sa Province de Castille (Espagne), devenue la province Ibérique. Il est retourné dans la maison du Père alors qu'il était le supérieur de la maison des personnes âgées à Arturio-Soria (Madrid).

Que son âme repose en paix !